

De López y Salgado Macedonio

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-2-2021 1:08:33

“Candidato del demonio . . .”

Va mi pésame sincero
al Estado de Guerrero,
decir esto no es muy grato
porque va de candidato.

Para ser Gobernador
un presunto violador,
también lo acusan de estupro,
que politiquero lucro.

Del partido de morena
que anda dando pena ajena,
pues, consideran “idóneo”
a Salgado Macedonio.

Que hasta tiene tres denuncias,
han valido las argucias
de presunción de inocencia,
¿y la moral?, ¡qué indecencia!

Que sonada cochinada
y López como si nada,
hace unos meses sucedió
que hasta ya lo defendió.

Mis versos son fatalistas,
¿dónde están las feministas,
defensores de mujeres
nuestros más preciosos seres?

Que tristeza, que vergüenza,
que pena tan más intensa,
pobres de los guerrerenses
tendrán comicios circenses.

Mi presagio es elocuente
gobernará un delincuente
va Salgado Macedonio
el peje le tiene encomio.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 15 de febrero del 2021
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)